

Empresas en Calama vivieron jornada de liderazgo

Líderes empresariales vivieron una experiencia formativa de alto impacto.

Redacción
 La Estrella

En el marco de su compromiso con el desarrollo integral de las personas y organizaciones, la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Calama, a través de su Consejo Social y en colaboración con Mutual de Seguridad, desarrolló el taller “La Ruta de la Excelencia”, una potente experiencia de formación, liderazgo consciente y conexión profunda con el propósito organizacional.

La jornada fue dirigida por el destacado coach

transformacional y speaker internacional Óscar Cáceres, creador del Modelo de Personas Extraordinarias - EPM®, quien ha dedicado su carrera a impulsar el potencial humano desde una mirada estratégica y valórica.

El taller reunió a representantes de empresas socias, gerentes, dueños y equipos directivos del gremio, quienes participaron activamente en esta instancia que combinó inspiración, neuroprogramación y herramientas concretas de liderazgo aplicables al mundo empresarial.

“Este es un taller destinado a los gerentes, dueños, socios de la Cámara y a sus equipos directivos. La idea — o más bien, la pretensión — es que este espacio les sirva como una herramienta que luego puedan implementar con su propia gente. Espero sinceramente que les resulte interesante y motivador, de manera que puedan replicarlo dentro de sus empresas”, afirmó Víctor Realini, presidente del Consejo Social de la CChC Calama.

Agregó que “la idea es hablar de temas con los pies bien puestos en la tierra, digamos, porque tiene mucho de programación neurolingüística. Y eso implica ver las cosas desde la realidad, desde lo concreto, y eso es bueno, digamos, para que la gente lo



FOTO: CCHC CALAMA

EL TALLER REUNIÓ A REPRESENTANTES DE EMPRESAS SOCIAS DE LA CÁMARA CHILENA DE LA CONSTRUCCIÓN DE CALAMA.

tenga presente”.

Desde su experiencia, Óscar Cáceres expresó que “en lo personal, y junto a mi equipo, tenemos como misión impulsar la excelencia en la mayor cantidad de personas posible. Impulsarlas a vivir una vida extraordinaria. Esa es, en definitiva, nuestra misión de vida”.

“Cada vez que tenemos la oportunidad de estar con personas, es un verdadero reto; el poder llegar con la fuerza y la energía suficientes para que puedan despertar. Despertar de ese letargo en el que vivimos los seres humanos y tener la posibilidad de vivir una vida extraordinaria”, añadió el coach. 🌟